

2008 年合唱祭

- 2008.06.15 Sunday
- 13:20

- 今年2回目の参加でちいぶり余裕はあったものの？個人的にはこの日は午後から出ずっぱりで幾分お疲れ気味で声出なかったのが残念。ごめんね、ソプラノの皆ちゃん。まあ、少なくとも我が教室の歌好き小学4年生と高校3年生は「いろんな歌が聴けてよかったです。素敵な合唱でした～。歌大好き～！」とコメントをくれたので喜びましょう(笑)。
将来 団に誘い込むきっかけになればいいけど 🍷
そして、な・なんと！この後意外な展開に・・・。
2・3名でお茶して帰ろ～なんて予定だったのが鶴舞の駅にたどりつくまでに
いつしか一人増え、二人増え、気がつけばうれしいことに先生が先頭に 🍷
先生行きつけの「さつき」になんと総勢19名団体さんと化したわけ。
「🍷想定外・・・お茶の分しか持ってこなかった！」と急な展開に財布を開け、残金を計算しだす私含め数名(笑)
でも、先生と話せるなら借金もするぜ～～ということで飲めや歌え。



先生は首から上がポストのように真っ赤っか。🍷
本音も飛び出すカンカンガクガクでみんなリリリ。
先生！実はね、みんなこういう時間を待ってたんですよ。
閉めは「花」「うたおうよ」の大合唱。
お店のおばちゃんに「来年も予約お願い！」と頼んでおいたので
来年はもっとたくさんで行きましょう！

中学生の合唱

- 2008.06.06 Friday
- 23:38



第75回 NHK 全国学校音楽コンクールの中学校課題曲がアンジェラ・アキの「手紙」だということを最近知りました。彼女は2年前の紅白で歌ったのがとても印象的で、それ以来気になっている歌手だったので(武道館 DVD も注文してしまった！)早速、You tube で検索してみたら混声合唱の模範演奏まで出てきました。ピュアで各パート整った歌声と歌詞は、とっても心に響きます。見習うこと多いな・・・と何度も聴いている紫陽花の季節の夜長です。他にも彼女が西宮の中学校の音楽室で生徒たちに弾き語りしている様子も見られます。なかなかですよ～。彼女のピアノにもいつも圧倒されます。なんだか、歌と共にすごい魂が宿ってるというか……。琵琶法師みたいというか……。←すみません、ヘンな例えねえ。う～ん・・・真似できんわ。

☆カメラ小僧の独り言でした☆